

résidences immobilier

Superbe villa d'architecte en plein coeur du Cap Ferrat, à quelques mètres du prestigieux Grand Hôtel du Cap Ferrat. La villa d'environ 500 m2 offre 5 chambres avec leur salle de bain en marbre, dressings, un salon avec cheminée, une salle à manger ouvrant sur une magnifique terrasse vue mer, une cuisine équipée, bibliothèque, buanderie, cave à vin, sauna, piscine chauffée et garage fermé pour 2 voitures. La villa est équipée d'un ascenseur, alarme, video surveillance, Internet Wi-Fi

Splendid architect Villa in the heart of Cap Ferrat, few meters away from the prestigious Grand Hôtel du Cap Ferrat. Around 500 sq.m villa with 5 bedrooms with ensuite bathrooms, dressings, living room with fire place, dining area open on a beautiful terrace with sea view, fully-equipped kitchen, library, laundry, wine cellar, sauna, heated swimming pool and closed garage for 2 cars. The villa has a lift, alarm, Wi-Fi

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





